

Forschungspreis der SFEFS für Forschung auf dem Gebiet der Humanernährung

Forscherinnen und Forscher, die

- am Beginn ihrer Karriere stehen,
- in ihrer Arbeit einen innovativen Ansatz verfolgen,
- nicht älter als 35 Jahre sind,
- seit mindestens 4 Jahren in der Schweiz wohnen und hier arbeiten,

können vorgeschlagen werden oder sich selbst bewerben.

Der Vorschlag / die Bewerbung enthält Personalien, Biografie und Informationen zur Forschungstätigkeit sowie allenfalls Belegexemplare der publizierten Forschungsarbeiten.

Eingabetermin: 31. März 2025

Preissumme: 2'000,- CHF

Die Übergabe des Preises erfolgt im Rahmen eines kleinen Festaktes anlässlich der Jahrestagung der Schweizerischen Gesellschaft für Ernährung (SGE).

Weitere Informationen: [SFEFS - Stiftung zur Förderung der Ernährungsforschung in der Schweiz](#)